

MEDIENMITTEILUNG

BELP | 5. DEZEMBER 2024

Remond Krebs wird neuer Geschäftsführer der Energie Belp AG

Die Energie Belp AG erhält ab März 2025 eine neue Leitung: Remond Krebs übernimmt die Geschäftsführung des Unternehmens und bringt umfangreiche Erfahrung aus der Energie- und Telekommunikationsbranche mit. Mit seiner Kompetenz und seinem fundierten Fachwissen wird er die Weiterentwicklung der Energie Belp AG aktiv gestalten.



Remond Krebs, der neue Geschäftsführer der Energie Belp AG, bringt nicht nur umfassende Branchenkenntnisse mit, sondern auch langjährige Erfahrung in leitenden Positionen.

Ab dem 3. März 2025 übernimmt Remond Krebs offiziell die Rolle des Geschäftsführers der Energie Belp AG. Der erfahrene Ingenieur und Manager verfügt über eine langjährige berufliche Laufbahn in leitenden Positionen und ein breites Fachwissen in den Bereichen Energieversorgung, Telekommunikation und Unternehmensstrategie. Sein Vorgänger, Marcel Bühlmann, verlässt die Energie Belp AG per Ende 2024 nach drei Jahren an der Spitze des Unternehmens. Unter seiner Leitung hat die Energie Belp AG viele wichtige strategische und strukturelle Entwicklungen durchlaufen und die Geschäftsfelder Elektrizität, Wasser, Wärme, Kommunikation und Dienstleistungen erfolgreich weiterentwickelt. Er wird sich ab Anfang 2025 einer neuen Herausforderung widmen und das Geschäftsfeld der BKW im Bereich Grossbatterien leiten.

Der 57-jährige Remond Krebs, der die Weiterentwicklungen in der Energie Belp AG im Sinne seines Vorgängers vorantreiben wird, absolvierte eine fundierte technische und betriebswirtschaftliche Ausbildung. Nach seiner Lehre als Elektromonteur erwarb er Abschlüsse als Ingenieur HTL

Elektrotechnik und Elektronik sowie in den Bereichen Unternehmensführung und General Management (EMBA). Diese Kombination aus technischer Expertise und unternehmerischem Denken hat ihn in seiner Karriere stets ausgezeichnet. Zu den beruflichen Stationen von Remond Krebs zählen unter anderem Tätigkeiten als CTO der Quickline AG und Leiter des strategischen Asset Managements bei den SBB. In den letzten Jahren war er Leiter Telecom bei den Gemeindebetrieben Muri bei Bern und Verwaltungsrat der Energieversorgung Büren AG. Dank seiner langjährigen Branchenkenntnisse und seiner Führungsstärke bringt Remond Krebs beste Voraussetzungen mit, um die Energie Belp AG erfolgreich in die Zukunft zu leiten. «Wir blicken mit Spannung auf die kommende Zeit und freuen uns, mit Remond Krebs einen ausgewiesenen Experten und engagierten Gestalter an der Spitze zu haben», betont Ulrich Jost, Verwaltungsratspräsident der Energie Belp AG.

Um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten, wird der Verwaltungsrat Remond Krebs bereits im Vorfeld in strategische Projekte einbinden. Ab Dezember 2024 übernimmt Patrick Diggelmann interimistisch die Koordination der Geschäftsleitung, bis der neue Geschäftsführer offiziell seine Aufgaben antritt. «Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit und die gemeinsame Zukunft mit dem Team der Energie Belp», sagt Remond Krebs im Hinblick auf seinen baldigen Start.

Für Rückfragen:



Ulrich Jost
Präsident Verwaltungsrat Energie Belp AG
079 300 61 61
ulrich.jost@energie-belp.ch